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Ata da reunião ordinária, configurando como a 576ª reunião do Conselho Municipal de Educação de 1 

Sorocaba (CMESO), realizada em vinte e seis de janeiro de dois mil e vinte e um, a partir de 2 

ferramenta virtual, google meet, pelo link https://forms.gle/7DZoBgVgCHVJAP3e8 . A 1ª reunião 3 

do corrente ano iniciou-se às nove horas, sob a Presidência da Profa. Ana Claudia Joaquim de Barros, 4 

que abre os trabalhos agradecendo a participação de todas e todos, desejando uma excelente manhã 5 

de trabalho e retomando os combinados para a organização da reunião via espaço virtual: a) todos 6 

deverão manter microfones e câmeras desligados; b) as inscrições de fala deverão ser feitas na janela 7 

do chat. A Presidenta gerenciará as inscrições e indicará o momento de fala, conforme ordem de 8 

inscrição. EXPEDIENTE: Verificação das presenças: confirmado quórum, a partir dos acessos ao 9 

recurso virtual, observou-se participando da vídeo conferência os(as) conselheiros(as): TITULARES: 10 

Alexandre Da Silva Simões, Ana Claudia Joaquim de Barros, Andréa Picanço Souza Tichy,  11 

Aparecida Ferreira Silva Gutierrez, Denilson de Camargo Mirim, Karla Adriana Gracia Menna, 12 

Marinês Christofani, Miriam Cecilia Facci, Odirlei Botelho Da Silva, Petula Ramanauskas Santorum 13 

e Silva, Rosangela Quequetto De Andrade Almeida e Valderez Luci Moreira Soares Vieira. 14 

SUPLENTE: Não houve a participação de suplentes. MEMBROS DA COMUNIDADE: O link de 15 

acesso foi compartilhado em alguns grupos e redes sociais, bem como no site do CMESO 16 

www.cmeso.org e a reunião contou com a participação dos seguintes membros da comunidade: 17 

Adriana Santos Pinto, Eduardo Jesus Grignoli Egea, Erica Monteiro Nunes Bastida, Ione Viana 18 

Pereira Sanders, José Edson De Oliveira, Maria Selma de Campos Mariz, Natalia Simões Passos Wey 19 

e Sandro Ivo de Meira. Palavra da Presidência:. A reunião iniciou-se com as palavras da presidente 20 

Ana Claudia deu boas-vindas para todo o grupo, em seguida passou para os informes:1- Uma cadeira 21 

de notório saber – titular será encaminhada para a SEDU ainda esta semana em virtude da desistência 22 

da professora Francine Menna. Também mais 04 cadeiras de suplentes precisam ser nomeadas. 2- 23 

Ofícios 45/2020 e 48/2020 – sem devolutivas da Sedu. 3- Trabalhos administrativos no CMESO – 24 

servidor Eduardo está em atuação, mas o CMESO não recebeu a ofício sobre o assunto. 4- Eleições 25 

de segmentos para CMESO: comissão está dedicada no processo com boa organização. 5- Grupos de 26 

Trabalho: Educação Especial – grupo já organizado, importante dar início aos trabalhos de discussão 27 

e estudos. 6- Preocupações: turmas sem professores atribuídos e o início do ano letivo 2021. Palavra 28 

dos Conselheiros:  A partir deste momento, a fala foi passada para prof. Marcio Carrara, Secretário 29 

da Educação.  Secretário deu as boas-vindas a todos, agradeceu o apoio que tem recebido de todos. 30 

Também fez os seguintes esclarecimentos: início do ano letivo: turmas contarão com atuação de 31 

https://forms.gle/7DZoBgVgCHVJAP3e8
http://www.cmeso.org/
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professores em regime de nomeação, contratação e professores eventuais, quando for o caso. 32 

Destacou a importância do concurso público e o compromisso com as nomeações, bem como os 33 

planos de trabalho para o melhor atendimento das aulas, sejam presenciais ou remotas. Refletiu sobre 34 

a fase de planejamento Sedu que não foi trabalhado no ano anterior e que, neste momento, é o cenário 35 

da Secretaria. Secretário se colocou à disposição para dialogar sobre os temas educacionais e desejou 36 

ótimo trabalho a todos. Palavra foi passada para os demais conselheiros. Odirlei: se manifestou sobre 37 

o fechamento definitivo do CEI 01 e CEI 34, lamentou a perda da história do município. Também 38 

divulgou  evento sobre Intolerância religiosa, a ser realizada em 26/01/2021 – 19 horas via Facebook. 39 

Post foi divulgado em redes sociais. Denilson: divulgou inscrições no IFSP de Sorocaba – curso de 40 

Pedagogia e Gestão de Recursos Humanos. Postagem foi feita no grupo de trabalho CMESO para 41 

divulgação externa. Alexandre: agradeceu e deu boas-vindas ao Secretário Marcio. Reiterou a 42 

importância da sua participação em outros momentos de reuniões, bem como a construção de políticas 43 

públicas que contribuam com a educação no município. Também trouxe sua indignação com a 44 

aquisição do quantitativo de livros pela Sedu. Relatou que tomou conhecimento pela imprensa. 45 

Palavra da Comunidade: Rafael: relatou preocupação com as questões de tecnologia tendo em vista 46 

o início do ano letivo. Trouxe a reflexão sobre a vacinação dos profissionais da educação e o plano 47 

de retomada das atividades presenciais na escola. Natália também se manifestou sobre o plano de 48 

vacinação e a importância da vacinação dos profissionais da educação. José: desejou bom trabalho 49 

para todos os conselheiros e destacou que a participação da comunidade é fator importante na política 50 

das cidades. ORDEM DO DIA: Passamos para pauta de trabalho: 1. Definição de suplente para 51 

compor a Comissão de Trabalho Mista: Odirlei -Titular e Rosângela – suplente ( aprovado por todos); 52 

2-Apreciação de “Ad referendum” referente à assinatura na Carta de repúdio ao atendimento prestado 53 

pela Delegacia de Defesa da mulher de Sorocaba:  Leitura de Carta de Repúdio ao atendimento na 54 

Delegacia da Mulher – Aprovado por unanimidade; 3- Discussão e encaminhamentos referentes à 55 

Instrução Normativa SEDU/GS nº 03/2021 e da participação do colegiado na comissão: grupo 56 

dialogou sobre a competência do Poder Executivo nas ações da pandemia COVID 19 e que a 57 

participação na Comissão necessariamente não representa o posicionamento do colegiado de 58 

concordância ou não sobre as atividades presenciais, pois o tema não fez parte de pauta de estudos. 59 

Portanto, a Ana, a presidente, representará o CMESO na Comissão (aprovado por todos). Também 60 

foi solicitado às Câmaras da educação infantil e ensino fundamental, versão preliminar de deliberação 61 

sobre o assunto; 4- Discussão e encaminhamentos referentes à compra de livros literários em 62 



 

 
PREFEITURA DE SOROCABA 
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO 

SISTEMA MUNICIPAL DE ENSINO 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE SOROCABA 

 

dezembro de 2020 pela Secretaria da Educação: diversas manifestações sobre o assunto, desde a falta 63 

de planejamento, espaço físico para abrigar os materiais, projeto pedagógico para a aquisição, falta 64 

de diálogo com as equipes escolares, nexo no quantitativo adquirido. No cenário atual, também 65 

preocupações com o acesso ao acervo de forma a promover análises qualitativas, os custos investidos 66 

frente as necessidades da rede de ensino. Conselheiros compreenderam que a aquisição deve ser 67 

objeto de acompanhamento do CMESO pois demonstra total falta de planejamento da Sedu em 68 

investir seus recursos financeiros. Encaminhamento: após a análise das contas da Sedu, encaminhar 69 

outras ações. Para contribuir com a análise das contas, foi sugerido contato com o Juliano Almeida – 70 

gestor na Sedu. Ana solicitou que os debates fossem aprofundados de forma a contribuir com as 71 

propostas de encaminhamentos. O tempo de reunião se esgotou não sendo possível concluir a pauta 72 

de trabalho. Demais assuntos integrarão a pauta da próxima reunião. Justificaram ausência: 73 

Angélica Lacerda Cardoso, Gilmar Felipe Piccin de Lima e Pedro Luis Rodrigues. Dando a reunião 74 

por encerrada, eu, Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez, lavrei a presente ata, que após lida e 75 

aprovada 1 , seguirá assinada por mim e pelos demais 76 

presentes:_______________________________________________________________ 77 

________________________________________________________________________78 

________________________________________________________________________79 

________________________________________________________________________ 80 

ANEXO I 81 

Manifestações feitas no chat durante a reunião 82 

  83 

Você 84 
09:04 85 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 86 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 87 
Valderez Soares 88 
09:06 89 
Bom dia amigos... 90 
Você 91 
09:06 92 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 93 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 94 
Marines Christofani 95 
09:06 96 
Bom dia a todos... 97 
Andrea Tichy 98 

 
1  Ata aprovada na 581ª Reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação de Sorocaba, realizada 

remotamente por meio de vídeo conferência na plataforma Google Meet. 
 

 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
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09:08 99 
Bom dia! 100 
rosangela quequetto de andrade arcos 101 
09:09 102 
Bom dia! 103 
Você 104 
09:09 105 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 106 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 107 
rosangela quequetto de andrade arcos 108 
09:10 109 
Ana, tô de plantão por conta de uma apuração preliminar...então fica difícil eu fazer a ata, porque a qualquer 110 
momento vou atender uma videochamada 111 
Valderez Soares 112 
09:11 113 
isso Parê 114 
Odirlei Botelho 115 
09:11 116 
Bom dia. 117 
Valderez Soares 118 
09:11 119 
um rodizio 120 
Rafael RAMOS CASTELLARI 121 
09:11 122 
Bom dia 123 
rosangela quequetto de andrade arcos 124 
09:11 125 
Concordo com a Parê 126 
Você 127 
09:11 128 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 129 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 130 
petula silva 131 
09:13 132 
Bom dia a todos! Bem vindo Secretário 😃 133 
Você 134 
09:15 135 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 136 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 137 
Valderez Soares 138 
09:20 139 
Que notícia boa notícia seria ter o Du conosco  140 
Seja bem vindo Du... 141 
Alexandre da Silva Simões 142 
09:21 143 
Grande prazer trabalhar novamente com o Edu... Bem-vindo de volta, meu caro!! :-) 144 
Edu Brown Egea 145 
09:29 146 
Obrigado pela recepção a todos, gratidão 147 
Você 148 
09:29 149 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 150 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 151 
Você 152 
09:36 153 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 154 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 155 
Você 156 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
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09:38 157 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 158 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 159 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 160 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 161 
rosangela quequetto de andrade arcos 162 
09:39 163 
Assinado 164 
Ione Viana Pereira Sanders 165 
09:50 166 
Que notícia maravilhosa 167 
Odirlei Botelho 168 
09:50 169 
Me inscrevo. 170 
Alexandre da Silva Simões 171 
09:52 172 
Pauta da 576a reunião disponível em: 173 
http://www.cmeso.org/pautas/ 174 
Você 175 
09:53 176 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 177 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 178 
Você 179 
09:57 180 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 181 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 182 
Rafael RAMOS CASTELLARI 183 
09:57 184 
É realmente inconcebível que a gestão anterior não tenha realizado a estruturação da rede municipal para as 185 
ANPs e o futuro ensino híbrido em 2021, com todos os indícios da progreção da pandemia. Essas discussões 186 
se iniciaram em abril de 2020. Mesmo assim não houve movimentação dos gestores da rede. Basicamente 187 
às escolas tiveram que "dar um jeito" para a realização dos processos educacionais...uma situação absurda... 188 
Natalia Wey 189 
09:59 190 
E quando teremos essas definições? 191 
rosangela quequetto de andrade arcos 192 
09:59 193 
Travou 194 
Rafael RAMOS CASTELLARI 195 
09:59 196 
Se minimamente houvesse a compreensão da dinâmica da pandemia, e não o "negacionismo da situação", 197 
com certeza ações e uma gestão assertiva teria sido realizada 198 
Você 199 
10:00 200 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 201 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 202 
Natalia Wey 203 
10:00 204 
Travou 205 
rosangela quequetto de andrade arcos 206 
10:00 207 
Sem áudio 208 
Rafael RAMOS CASTELLARI 209 
10:01 210 
Esperamos que em 2021, essas falhas sejam corrigidas, tomadas em tempo adequado, para que a rede NÃO 211 
se fragmente em feudos... e que a rede seja "ouvida" obviamente 212 
É realmente absurdo 213 
rosangela quequetto de andrade arcos 214 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=http%3A%2F%2Fwww.cmeso.org%2Fpautas%2F
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
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10:01 215 
Concordo, Ana. Inconcebível isso. 216 
Valderez Soares 217 
10:01 218 
Triste de ver  219 
Rafael RAMOS CASTELLARI 220 
10:01 221 
Nós professores utilizamos durante todo o ano recursos próprios para viabilizar o trabalho 222 
Valderez Soares 223 
10:01 224 
Não estamos ouvindo 225 
agora sim...voltou 226 
Rafael RAMOS CASTELLARI 227 
10:03 228 
Exato, Sr. Secretário... esse planejamento mínimo escuta da rede foi exigido em 2020, e sumariamente 229 
ignorado... 230 
Natalia Wey 231 
10:04 232 
Em uma semana voltaremos de férias e estamos novamente SEM norte sobre o rumo a seguir em relação ao 233 
ensino híbrido. 234 
Odirlei Botelho 235 
10:05 236 
Eu me inscrevi. 237 
Você 238 
10:05 239 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 240 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 241 
Alexandre da Silva Simões 242 
10:11 243 
Me inscrevo também 244 
Rafael RAMOS CASTELLARI 245 
10:19 246 
Eu ana 247 
Você 248 
10:19 249 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 250 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 251 
Odirlei Botelho 252 
10:20 253 
Live Intolerância Religiosa: Ações concretas de combate à intolerância religioso e ao preconceito. Horário: 254 
19h. Transmissão: Facebook Ile Alaketu Ase Omo Logunede. Uma das pessoas presentes, tratará sobre 255 
Cidade educadora, todo espaço da cidade como espaço educativo, educação formal escolar e educação no 256 
Terreiro para crianças, adolescentes, jovens e adultos. Divulguem e participem. Abraços!  257 
Parê Gutierrez 258 
10:22 259 
Posso falar? 260 
Você 261 
10:22 262 
claro 263 
Natalia Wey 264 
10:26 265 
Posso falar? 266 
Rafael RAMOS CASTELLARI 267 
10:28 268 
Exato Alexandre, e com idas e vindas em fases vermelhas.... 269 
Rafael RAMOS CASTELLARI 270 
10:29 271 
Ana, posso só complementar rapidamente a fala do Alexandre? 272 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
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José Edson De Oliveira 273 
10:29 274 
Bom dia Peço a palavra, para à comunidade 275 
Valderez Soares 276 
10:30 277 
Nada muito diferente do que ocorreu na época da gripe espanhola...triste... principalmente pq tem um século 278 
de diferença. agora ainda teremos vacina..  279 
o menos isso 280 
Você 281 
10:31 282 
Bom dia! Por favor, assinem a lista de presença clicando no link abaixo: 283 
https://forms.gle/FwcEUAshmEYD9hKV7 284 
Valderez Soares 285 
10:31 286 
ao menos 287 
Alexandre da Silva Simões 288 
10:32 289 
Pauta do CMESO disponível em: 290 
http://www.cmeso.org/pautas/ 291 
Valderez Soares 292 
10:38 293 
Muitos membros saindo também né Ana 294 
isso mesmo 295 
o pessoal mais novo 296 
Valderez Soares 297 
10:43 298 
Que bom Ro...  299 
José Edson De Oliveira 300 
10:43 301 
Essas reuniões de comissões podem ser acessadas pela comunidade ? 302 
rosangela quequetto de andrade arcos 303 
10:44 304 
Odirlei, depois a gente troca umas ideias e vc me põe a par dos temas tratados na Comissão Mista, tá? Fico 305 
feliz em participar...😊 306 
Odirlei Botelho 307 
10:48 308 
Com certeza, Rosagela! Grato pela disponibilidade. 309 
Você 310 
10:54 311 
ad referendum da assinatura da carta em defesa da melhuer 312 
Alexandre da Silva Simões 313 
10:54 314 
De acordo. 315 
rosangela quequetto de andrade arcos 316 
10:54 317 
De acordo 318 
Miriam Facci 319 
10:54 320 
De acordo 321 
rosangela quequetto de andrade arcos 322 
10:54 323 
Necessário apoiar essa causa 324 
Valderez Soares 325 
10:54 326 
De acordo 327 
Marines Christofani 328 
10:54 329 
De acordo 330 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=https%3A%2F%2Fforms.gle%2FFwcEUAshmEYD9hKV7
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=http%3A%2F%2Fwww.cmeso.org%2Fpautas%2F
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Parê Gutierrez 331 
10:54 332 
Ok 333 
Odirlei Botelho 334 
10:54 335 
De acordo com a assinatura da Carta em defesa da mulher. 336 
Andrea Tichy 337 
10:54 338 
Ok 339 
Denilson de Camargo Mirim 340 
10:55 341 
De acordo 342 
Ione Aparecida Xavier 343 
10:55 344 
Bom dia colegas. Ione Aparecida Xavier. 345 
José Edson De Oliveira 346 
10:56 347 
Seria democrático o CMESO ouvir a responsável pelo DDM 348 
Rafael RAMOS CASTELLARI 349 
10:57 350 
Peço licença a todos pois precisarei sair da reunião. Obrigado a todos as conselheiras e conselheiros em 351 
especial à Ana. Bom dia. 352 
Valderez Soares 353 
10:58 354 
obrigada por suas contribuições Rafa 355 
Odirlei Botelho 356 
11:02 357 
Me inscrevo. 358 
Você 359 
11:06 360 
mandei no grupo  361 
José Edson De Oliveira 362 
11:06 363 
Favor colocar esse link aqui, obrigado 364 
Você 365 
11:07 366 
não consigo enviar foto aqui. Está no jornal do município de 11/01/2021 367 
José Edson De Oliveira 368 
11:07 369 
Ok 370 
José Edson De Oliveira 371 
11:12 372 
A comunidade, as famílias, sem vínculos políticos e estatutários, não participam e nem são convidados a ouvir 373 
as discussões que lhes interessam intrinsecamente!!!!! 374 
Nessa comissão da sedu 375 
José Edson De Oliveira 376 
11:16 377 
http://noticias.sorocaba.sp.gov.br/wp-content/uploads/2021/01/noticias.sorocaba.sp.gov.br-2658-11-de-378 
janeiro-de-2021.pdf 379 
Miriam Facci 380 
11:18 381 
Posso? 382 
Você 383 
11:24 384 
Participação no Comitê de protocolo de retorno: 385 
Valderez Soares 386 
11:28 387 
De acordo também com esse registro na ata 388 

https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=http%3A%2F%2Fnoticias.sorocaba.sp.gov.br%2Fwp-content%2Fuploads%2F2021%2F01%2Fnoticias.sorocaba.sp.gov.br-2658-11-de-janeiro-de-2021.pdf
https://meet.google.com/linkredirect?authuser=0&dest=http%3A%2F%2Fnoticias.sorocaba.sp.gov.br%2Fwp-content%2Fuploads%2F2021%2F01%2Fnoticias.sorocaba.sp.gov.br-2658-11-de-janeiro-de-2021.pdf
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petula silva 389 
11:29 390 
A favor da participação no comitê 391 
Parê Gutierrez 392 
11:29 393 
Ok 394 
rosangela quequetto de andrade arcos 395 
11:29 396 
A favor da participação 397 
Alexandre da Silva Simões 398 
11:29 399 
De acordo com a participação, observado que ela não representa a concordância do colegiado para com o 400 
retorno imediato às atividades. 401 
Miriam Facci 402 
11:29 403 
De acordo nos termos registrados 404 
Andrea Tichy 405 
11:29 406 
A favor 407 
Marines Christofani 408 
11:29 409 
A favor 410 
Odirlei Botelho 411 
11:30 412 
A favor da participação da Comissão. 413 
Valderez Soares 414 
11:30 415 
a favor da participação com a observação na ataconforme combinado 416 
Denilson de Camargo Mirim 417 
11:30 418 
a favor 419 
petula silva 420 
11:31 421 
Eu posso 422 
Repete as datas por favor 423 
petula silva 424 
11:32 425 
Então fico como suplente, se for o caso 426 
Fica vc então Ana 427 
Fico no apoio 428 
Não precisa votação 429 
Parê Gutierrez 430 
11:34 431 
👍👍👍 432 
petula silva 433 
11:34 434 
👍🏻 435 
Odirlei Botelho 436 
11:35 437 
Sim, estou a disposição. 438 
Marines Christofani 439 
11:35 440 
Ok 441 
Denilson de Camargo Mirim 442 
11:35 443 
Daqui a pouco precisarei ssair 444 
Parê Gutierrez 445 
11:35 446 
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Até 12h 447 
Alexandre da Silva Simões 448 
11:35 449 
De acordo. 450 
Parê Gutierrez 451 
11:35 452 
Ok 453 
rosangela quequetto de andrade arcos 454 
11:35 455 
Tudo bem 456 
Odirlei Botelho 457 
11:35 458 
De acordo com a Reunião até meio dia. 459 
Odirlei Botelho 460 
11:37 461 
Ok, para as extraordinárias. 462 
Valderez Soares 463 
11:38 464 
Dia 8 ...eleição da cadeira de supervisão. 465 
Parê Gutierrez 466 
11:39 467 
Ok 468 
Odirlei Botelho 469 
11:39 470 
Ok. 471 
Valderez Soares 472 
11:41 473 
ok para as extraordinárias 474 
Natalia Wey 475 
11:46 476 
Exatamente. Nossas demandas prioritárias eram outras. 477 
rosangela quequetto de andrade arcos 478 
11:50 479 
Escolas saqueadas e funcionários (na sua maioria mulheres) bastante expostos...segurança, monitoramento 480 
de vídeos, equipamentos tecnológicos deveriam ser prioridade. 481 
Valderez Soares 482 
11:52 483 
tecnologias principalmente visando o ensino híbrido em 2021 484 
não é Rosangela ?  485 
Odirlei Botelho 486 
11:56 487 
Me inscrevo. 488 
Alexandre da Silva Simões 489 
11:59 490 
Me inscrevo novamente apenas para conclusão. 491 
Natalia Wey 492 
12:02 493 
Gostaria de registrar como professora da Rede q muitos membros da Sedu sabiam exatamente nossas 494 
demandas pois participaram de reuniões do CMESO, do CAC e etc... É inaceitável essa compra 495 
completamente fora do contexto 496 
Nossas demandas eram bem conhecidas. 497 
Natalia Wey 498 
12:03 499 
A compra foi assinada, houve quem escolheu, comprou, contou. Houve um grupo q realizou essa compra. 500 
Miriam Facci 501 
12:05 502 
Concordo Alexandre 503 
Parê Gutierrez 504 
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12:12 505 
Ana... tô preocupada com horário.... 506 
Tenho uma agenda daqui a pouco 507 
Você 508 
12:12 509 
já voou encerrar 510 
vou* 511 
petula silva 512 
12:15 513 
Até breve pessoal 😃 514 
rosangela quequetto de andrade arcos 515 
12:16 516 
Obrigada, abraço a tod@s 517 
Parê Gutierrez 518 
12:16 519 
Boa semana 520 
Odirlei Botelho 521 
12:16 522 
Tenham uma excelente tarde e uma excelente semana. Fiquem em casa, na medida do possível. Abraços e 523 
até breve! 524 
Ione Aparecida Xavier 525 
12:16 526 
Boa semana colegas. 527 
Valderez Soares 528 
12:16 529 
Valeu obrigada colegas 530 
Marines Christofani 531 
12:16 532 
Boa semana... 533 


